
 黒松内町での最初の申し入れ             要請行動を行う実行委メンバー。右から泊村瀬尾さん 

                           岩内町議会議員佐藤英行さん。Ｓｈｕｔ泊福尾さん 

    

 

寿都(すっつ)へ                      自転車隊をガードする伴走車 

        

 

寿都漁港では地元住民の方から激励の言葉を受ける。 

おばさん「テレビで見たよ。頑張って！」        寿都での会見。再稼働については賛成を表明している 

     

 

 

 



宮谷内留雄蘭越町長。米つくりで町おこし。再稼働には疑問。管内町村の安全協定をまとめ上げ北電に厳しい 

姿勢を示す重鎮。核燃料処分の技術は確立されていないと明言。 

   

 

ニセコ町 地元住民も会見、要請行動に 

   

 

共和町庁舎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


